

ACUERDOS REUNIÓN COMISIÓN ACADÉMICA
MÁSTER NEUROCIENCIA COGNITIVA Y DEL COMPORTAMIENTO
Curso académico 2022 / 2023

FECHA DE CELEBRACIÓN: 13 de diciembre de 2022.

HORA DE CELEBRACIÓN: 10:00h.

ASISTENTES:

Antonio Bernal
María Espinosa
María Jesús Funes
Daniela Paolieri
José César Perales
Valentina Rossi
Carlos González García

1. Aprobación del acta de la reunión anterior.

Se aprueba por asentimiento.

2. Informe del coordinador.

3. Discusión y aprobación, si procede, de la petición de una profesora del Máster para que pueda realizarse más de un TFM con medidas distintas de una misma muestra de participantes.

Se aprueba responder positivamente a la consulta de realizar 2 TFMs con medidas distintas de una muestra de participantes, pero advirtiendo vía correo electrónico que ello no exime de que las personas sean cuidadosas a la hora de elaborar los manuscritos, no reciclando partes de artículos o textos, especialmente el apartado metodológico.

4. Discusión y aprobación, si procede, de la selección de la comisión de evaluación para un TFM en convocatoria especial del curso 2022-'23.

Se aprueba que la comisión evaluadora para dicha convocatoria especial sea la formada por Alberto Acosta, Isabel de Brugada y José César Perales, incluyendo como suplente a Carlos González García, una de las establecidas para la convocatoria de junio o julio tal y como especifica el reglamento.

5. Valoración de las alegaciones al listado provisional de estudiantes aceptados en el doble título.

6. Ruegos y preguntas.

El alumnado solicita no realizar 2 exámenes el mismo día en el segundo periodo docente. que no suceda lo mismo en el segundo periodo docente. Se acuerda sondear los exámenes del segundo cuatrimestre e intentar reprogramar el calendario de exámenes.

El alumnado del máster considera que el hecho de que todos los exámenes se realicen una semana después de terminar la docencia implica no tener suficiente tiempo para preparar la materia de forma adecuada. La CAM acuerda tener en cuenta este aspecto de cara a la elaboración del próximo curso académico.

A los alumnos de máster, especialmente a los extranjeros, les gustaría que se impartiesen charlas para dar a conocer las posibles salidas académicas y laborales tras la realización del máster. Se decide incluir en la próxima reunión de la CAM como punto del día la celebración de unas jornadas de salidas profesionales, tanto en el ámbito de la Neuropsicología como en el académico y de investigación.

La reunión finaliza a las 11h.